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会   議    録  

会議の名称 第３回大牟田市個人情報保護審議会 

事 務 局      企画総務部総務課（内線 3174）         

開 催 日 時      平成 27 年 10 月 20 日（火）  13 時 15 分～ 14 時 15 分  

開 催 場 所      大牟田市役所北別館４階  第１委員会室 

公開・非公開 公開  

非公開理由  

傍聴者数  ０人  

出 席 委 員      
宮崎  智美（会長）  道山  治延（副会長） 

一ノ瀬  彰子       竹本  安伸        藤井  チヨ子  

事務局職員 

職   氏   名  

総務課  企画担当課長 古家  真弓  

同    主査      山田  寿美子  

同    担当      西原  一彦  

会 議 次 第      

１議事  

①保有個人情報等の取扱いについて（報告） 

②平成 27 年度運用状況報告（４月から９月まで）に

ついて 

③大牟田市個人情報保護条例の一部改正について（報

告） 

④大牟田市個人情報保護条例施行規則の一部改正に

ついて（報告） 

会議の概要 

１議事  

①保有個人情報等の取扱いについて報告した。 

②平成 27 年度運用状況（４月から９月まで）につい

て報告した。 

③大牟田市個人情報保護条例の一部改正について報

告した。 

④大牟田市個人情報保護条例施行規則の一部改正に

ついて報告した。 

 

審 議 経 過      

 発言者  発   言   内   容  

会長  

 

事務局  

会長  

委員  

 

 

 

 

 

事務局  

 

委員  

 

事務局  

委員  

 議事①保有個人情報等の取扱いの報告について事務局

から説明を。 

（資料に基づき説明） 

 質問や意見はないか。 

 保有個人情報利用承認申請書や保有個人情報利用決定

通知書の利用の方法欄に磁気媒体等と記載されているが、

58 ページの特定個人情報取扱事務届出書には電子記録媒

体と記載されている。磁気媒体はフロッピーディスクなど

昔の媒体の言い方になるため、電子記録媒体とした方がよ

いのではないか。 

 磁気媒体等となっている箇所については、事務局で検討

する。 

 ２ページと３ページの利用の方法欄にエクセルと記載

されているが、出力帳票ではないのか。 

印刷したものではなく、エクセルのデータを利用する。

 空き家所有者意向調査実施のために、納税通知書の送付
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事務局  

委員  

 

 

事務局  

委員  

 

事務局  

 

 

 

会長  

 

事務局  

 

 

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

 

事務局  

 

委員  

 

委員  

 

 

事務局  

 

会長  

委員全員  

 

会長  

 

事務局  

会長  

委員全員  

 

会長  

 

 

先約 1,000 件を利用しているが、空き家の数が約 1,000 件

あるということか。 

 はい。  

 利用する時期が平成 27 年７月１日から随時となってい

ることから、意識調査実施後も続けて調査などを行うの

か。 

 はい。  

 避難者行動要支援者名簿の作成のために、他課の個人情

報を利用することについて、本人の同意はとるのか。 

 いいえ。災害対策基本法に名簿の作成に必要な限度で、

要支援者に関する情報を内部で利用することができる規

定があるため、それに基づき福祉課などが保有する情報を

利用する。 

 福祉課から収集する情報は個人コードや等級などで氏

名や住所がないのはなぜか。 

氏名、住所、世帯主の情報については、市民課から収集

している。福祉課及び長寿社会推進課から収集した個人コ

ードと、市民課の個人コードと突合させることで、要支援

者の氏名などを抽出している。なお、個人コードは市役所

内で共通の番号となっている。 

 市民課から約 6,000 件収集するようになっているが、福

祉課と長寿社会推進課の件数を足しても 6,000 件になら

ないのはなぜか。 

 重複する方がいるため、合計件数は 6,000 件にならな

い。 

災害対策基本法の避難行動要支援者名簿の記載項目に

電話番号があるが、今回の利用する個人情報の中に電話番

号はない。世帯主の情報を利用するようになっていること

から、要支援者に対して通知をするのか。 

災害対策室から要支援者に対して通知を送付して、電話

番号などの情報を収集する。 

 民生委員から情報を収集できれば早いが、本人の同意が

必要になるだろう。 

 13 ページの議会改革の取り組みに関するアンケートの

利用責任者が市議会事務局次長となっているが、議長では

ないのか。 

 市議会に関する事務は市議会事務局が行っているため、

議長ではなく市議会事務局次長となっている。 

 他に質問等はないか。 

＜なし＞  

 

 議事②平成 27 年度運用状況報告（４月から９月まで）

について事務局から説明を。 

（資料に基づき説明） 

質問や意見はないか。 

＜なし＞  

  

 議事③大牟田市個人情報保護条例の一部改正、議事④大

牟田市個人情報保護条例施行規則の一部改正について事

務局から一括して説明を。 
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事務局 

会長  

委員  

 

 

事務局  

委員  

事務局  

会長  

委員全員  

 

会長  

 

 

（資料に基づき説明） 

質問や意見はないか。 

 個人情報取扱事務届出書は特定個人情報を取り扱う事

務と取り扱わない事務を分けて届け出るようになったの

か。 

 はい。  

 個人番号カードの有効期限は何年か。 

 20 歳未満は５年で、 20 歳以上は 10 年となっている。 

 他に質問等はないか。 

＜なし＞  

 

 以上で審議会を終了する。 

 

 

 

 


